

SPD-Fraktion (Antrag Nr. 15-1528/2014)
--

Eingereicht am 26.06.2014 um 09:00 Uhr.

Umbenennung der Grundschule Ahlem

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Rat und Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover werden aufgefordert, die Grundschule Ahlem umzubenennen. Der Bezirksrat und die Schule würden die Namensgebung in:

Willy Spahn Grundschule

begrüßen.

Begründung

Die Grundschule Ahlem hat ihren Namen noch aus der Zeit als selbständige Gemeinde. Durch die Gebietsreform im Jahr 1974 ist Ahlem nun ein Stadtteil der Landeshauptstadt Hannover.

Da die Grundschule eine große Nähe zum anliegenden Willy Spahn-Park hat und Willy Spahn eine bedeutende Persönlichkeit für den Stadtteil Ahlem war, würde man für die Schule eine Stadtteilbezogenheit herstellen und den Namensgeber und seine Verdienste um die Allgemeinheit damit würdigen.

18.62.11
Hannover / 26.06.2014